

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:53

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Viernes 1 de julio de 2005

Radio 15 de Septiembre

Programa: **El Momento**

Presentador: Moisés Absalón Pastora

Invitado: Noel Ramírez (Diputado PLC)

Tema: Unión de las Fuerzas Democráticas

El diputado del PLC, Fernando Avellán, llamó al programa y le dijo a Noel Ramírez que él quería escuchar la disponibilidad de las altas esferas del PLC, de buscar un acercamiento con el Gobierno y las otras fuerzas que no están aliadas para fortalecer la posición de las fuerzas democráticas y poder llegar primero, a la liberación del doctor Arnoldo Alemán; segundo, elaborar un proyecto de nación a largo plazo. Le criticó a Ramírez el hecho que siempre llama a Daniel Ortega "Comandante", cuando este es "Comandante" de los pandilleros de Nicaragua, de los ladrones, lo que debería decirle es diputado Daniel Ortega, porque eso es lo que es.

Noel Ramírez contestó que el PLC está impulsando una gran alianza de las fuerzas políticas liberales, democráticas y organizaciones de carácter social, las puertas están abiertas, además tomamos la iniciativa de tocar las puertas de otros partidos y organizaciones que compartan con el liberalismo los principios de libertad y democracia. Agregó que el PLC ha hecho un llamado permanente para que el Gobierno se incorpore al diálogo nacional, para que podamos abordar los temas importantes para Nicaragua. "Sus inquietudes ya están siendo atendidas desde hace un buen tiempo por el PLC. Respecto a Daniel Ortega Saavedra, Ramírez dijo que cada quien tiene su manera de comportarse en la vida y de tratar a cada quien como crea conveniente. "Yo fui educado para tratar a la gente con respeto, pero con firmeza".

Radio 15 de Septiembre

Programa: **El Sorpresivo de las Nueve**

Presentador: Roy Flores

Tema: Cambio de personal de seguridad de la Asamblea Nacional.

Los periodistas Douglas Sandoval y Cristian López informaron que en la Asamblea Nacional están siendo cambiados por orden directa del Presidente Bolaños todos los policías que se habían encargado de resguardar por años estas instalaciones. Agregaron que el personal de la Asamblea está alarmado por lo ocurrido, pues temen que sea el inicio de un golpe de Estado a la Asamblea por parte del Presidente Enrique Bolaños.

Se rumora que los diputados aunque no están en la Asamblea, ya están al tanto y están tomando las medidas que ellos creen conveniente. Hasta el momento no se sabe quién estará a cargo de este nuevo grupo de seguridad.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:53

PAG - 2 -

NOTICIAS DE TV

+El Secretario de la Presidencia, Ernesto Leal, manifestó que es lamentable que la Asamblea Nacional trate de ejercer presión al solicitar la desaforación del Presidente de la República en momentos que se encuentra una misión de la OEA en Nicaragua en busca que los nicaragüenses se pongan de acuerdo. Reiteró que la Contraloría General de la República no tiene facultad para solicitar la destitución del Presidente de la República **(Noticias 12, Canal 12)**

+El juez David Rojas externó que valorará el resultado de la Asamblea Nacional para actuar en relación a los delitos electorales en los que se acusa al Presidente de la República y a algunos de sus funcionarios. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Vicepresidente, José Rizo Castellón, dijo desconocer el por qué no lo incluyeron en el proceso de desaforación que se lleva contra el Presidente Bolaños, pero espera que se dé una tregua por Nicaragua y no se siga en estas confrontaciones. Asimismo manifestó su deseo de que el Presidente Enrique Bolaños termine su período presidencial. **(100% Noticias, Canal 63)**

+El ex presidente de la Asamblea Nacional, Luis Humberto Guzmán, indicó que es una actuación irresponsable del Presidente de la República querer arrogarse todos los poderes del Estado. Agregó que el problema de la crisis radica en que el Presidente ha calculado erróneamente que hay un poder imperial que lo va a ayudar a él a prevalecer sobre sus adversarios políticos. **(Multinoticias, Canal4)**

+La Magistrada del Tribunal de Apelaciones de Managua, Juana Méndez, encabezó la marcha de jueces y abogados del Poder Judicial. Méndez declaró que van a pedir a la Asamblea Nacional que aprueben con carácter de urgencia las reformas a la ley que rige a la Policía Nacional. Por su parte la juez Marta Quezada, expresó que se hace necesaria la creación de la Policía Judicial para que cumpla con las resoluciones del Poder Judicial. El presidente de la junta directiva de la Asamblea Nacional, René Núñez, manifestó que para la próxima semana se estaría presentando dicho proyecto a la junta directiva para que se le dé el trámite correspondiente. **(100% Noticias, Canal 63)**

+La Asociación de Bancos Privados de Nicaragua se reunió con la comisión de asuntos económicos, finanzas y presupuestos de la Asamblea Nacional. Silvio Lanuza, presidente de la Asociación de Bancos Privados, dijo que fueron llamados para dar sus aportes referentes a los proyectos de leyes asociados al sistema financiero. **(TV Noticias, Canal2)**

+La periodista Xiomara Laguna informó que una delegación del FMI se mostró optimista después de reunirse con la Comisión Económica de la Asamblea Nacional, cuyos miembros se comprometieron a aprobar las leyes estructurales en el menor tiempo posible. Humberto Arburl, representante del FMI, indicó que si bien es cierto que no hablaron de fechas o de semanas el tiempo está corriendo y eses es otro punto. Agregó que conversaron con los de la Comisión y cree que ellos van hacer todo lo que está a su alcance para poder llegar a ese término feliz. **(TV Noticias, Canal2)**

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua